

Dates to remember ◊ Wichtige Daten

Date ◊ Datum	Time ◊ Zeit	Event	Ereignis
19/12	16:30-21:30	Dance-A-Thon	Dance-A-Thon
21/12-05/01	--	Season break	Weihnachtsferien
23/11	11:00	Alumni meet-up at This	Absolvententreffen in der This
26/01	--	Semester Reports	Halbjahreszeugnisse
31/01	13:30	Early dismissal due to staff PD	Vorzeitiger Schulschluss wegen
01/02	18:00-21:30	Winter Arts and Music Festival 2024, Weimarhalle	Lehrerweiterbildung Winter Arts and Music Festival 2024, Weimarhalle

School news · Schulnachrichten 

The Giving Tree

Thank you to everybody who generously bought a present from the Giving Tree, all of the present wishes were fulfilled by our This community. We will bring the presents to Erfurt on Monday and bake cookies with some of the children. It is a lovely way to bring some joy to others at this time of year

Sponsor Association

On Sunday the 1st of Advent, many interested people received first hand information about This at the Weimar Christmas market. As our new members we welcome Peter Stamm u. Xiao Gu Su, Sandra Müller as well as Cyprien Cés u. Camille Varenne from Buchfart. Thank you for the support.



WAMF

Keep your eyes open for your Christmas card and invitation to the Winter Arts & Music Festival which will take place on February 1st in the Weimar Halle. It is a return to our musical celebration which was an annual highlight in previous years. Thank you to our Förderverein for reviving this happy tradition. The theme this year is "My Era" meaning you can dress up in the clothing style of the music era you feel the most attached to! Grades 1-10 will be performing on the stage, and art work from across the school will be shown. It is a wonderful night for us all, we look forward to seeing your creative costumes!

Spendenaktion "Giving Tree"

Alle Wünsche vom Giving Tree konnten von den Familien der This-Gemeinschaft erfüllt werden. Vielen Dank für Ihre Großzügigkeit! Wir werden die Geschenke am Montag nach Erfurt bringen und mit einigen der Kinder Plätzchen backen. Diese Aktion ist eine schöne Möglichkeit, anderen in dieser Zeit des Jahres eine Freude zu machen.

Förderverein

Am 1. Advent haben sich auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt wieder viele Interessierte über das Schulangebot der This informiert. Als neue Mitglieder im Förderverein begrüßen wir Peter Stamm u. Xiao Gu Su, Sandra Müller sowie Cyprien Cés und Camille Varenne. Danke für die Unterstützung.

Merry Xmas

Winter Arts & Music Festival

Mit Ihrer Weihnachtskarte erhalten Sie auch eine Einladung zum Winter Arts & Music Festival, das am 1. Februar in der Weimarhalle stattfindet. Wir möchten damit unser musikalisches Fest wieder aufleben lassen, das in der Vergangenheit ein jährlicher Höhepunkt war. Vielen Dank an unseren Förderverein für die Wiederbelebung dieser schönen Tradition. Das Thema in diesem Jahr ist "My Era". Jeder ist eingeladen, sich im Stil der musikalischen Ära zu kleiden, mit der er/sie sich am meisten verbunden fühlt! Die Klassen 1-10 werden auf der Bühne auftreten, und es werden Kunstwerke aus allen Klassenstufen gezeigt. Dies wird ein tolles Ereignis für uns alle sein und wir freuen uns auf viele kreative Kostümideen.

Read Aloud Day

On Friday 1 December, we celebrated our Read Aloud Day “One World, Many Stories”. Parents, grandparents, and teachers read to students of EPI to Grade 5 in various languages, like English, German, Dutch, Ukrainian, Russian, and Spanish. Many thanks to all readers for a day filled with beautiful stories!



Vorlesetag

Am Freitag, dem 01.12., haben die Kinder der Lower School anlässlich unseres Vorlesetages “One World, Many Stories” wieder viele Geschichten gehört. Eltern, Großeltern und LehrerInnen haben in ihren jeweiligen Muttersprachen vorgelesen, u.a. in Englisch, Deutsch, Spanisch, Ukrainisch, Russisch und Niederländisch. Herzlichen Dank an alle VorleserInnen für die vielen schönen Geschichten!



Human Rights learning experience

Human Rights Lawyer Joseph Oleshangay was awarded the Weimar Human Rights Award 2023 recognizing his contribution in search for Justice for Maasai community in Tanzania. On Monday 11 December the Lord Mayor of Weimar presented the award in a festive ceremony.

We are very pleased that Mr. Oleshangay visited our school on Tuesday and spoke to the students in grade 9 and 10. This was a huge opportunity to learn about the fight for democracy in Mr. Oleshangay’s home country.



Lernerfahrung im Bereich Menschenrechte

Der Menschenrechtsanwalt Joseph Oleshangay wurde für seinen Kampf um Gerechtigkeit für die Massai in Tansania mit dem Weimarer Menschenrechtspreis 2023 ausgezeichnet. Am Montag, dem 11. Dezember, überreichte Weimars Oberbürgermeister den Preis in einer feierlichen Zeremonie. Wir freuen uns sehr, dass Herr Oleshangay am Dienstag unsere Schule besuchte und mit den SchülerInnen der Klassen 9 und 10 sprach. Dies war eine großartige Gelegenheit, etwas über den Kampf für Demokratie in Tansania zu erfahren.



08/2023-24 ◀ 2023-12-15

Blind Guides

In PHE class with Grade 9 on Monday, as part of their Special Sports unit we had another session of blind guiding. This time although Outdoor Training. Luckily the weather treated us well and we could be outside balancing over uneven ground, little climbs, stairs and along paddles. And this in tandem groups, one student being blindfolded with a guide. We learned from the last session inside that contact is important, giving notice of things the blind runner can't see and telling them on time. Being outside was definitely a lot more challenging than in the sportshall, since there were so many things to take care of while guiding.

I hope the Grade 9 students were able to learn something, especially promoting the awareness of participation in society for EVERYONE!

[Angela Houtzager](#)



A successful conclusion to the PYPx

The PYPx project by Jenna Becker (6F) and Paula Burger (6W) came to a successful conclusion on 12 December. In the past school year, the students researched the topics of "climate change" and "deforestation", conducted interviews and created a website as part of their PYP Exhibition project in grade 5. They were also asked to organize a campaign to support their project. The girls called for a fundraising campaign to raise money for trees to be planted in the Bad Berka forest area, which has been badly affected by the bark beetle.

Blindenführer

Im Rahmen des PHE-Unterricht erlebte die 9. Klasse am Montag eine weitere Einheit Blindguiding. Diesmal allerdings als Outdoor-Training. Zum Glück war uns das Wetter hold und wir konnten draußen in Zweiergruppen über unebenes Gelände, kleine Anstiege, Treppen und entlang von Hindernissen balancieren. Dabei wurde jeweils ein(e) SchülerIn mit verbundenen Augen von einem Guide begleitet. Aus der letzten Einheit haben wir gelernt, dass es wichtig ist, Kontakt zu halten und rechtzeitig auf Dinge aufmerksam zu machen, die der/die blinde LäuferIn nicht sehen kann. Draußen war das auf jeden Fall eine größere Herausforderung als in der Sporthalle, da es beim Führen so viele Dinge zu beachten gab.

Ich hoffe, dass die SchülerInnen der Klasse 9 gelernt haben, wie wichtig es ist, ein Bewusstsein für gesellschaftliche Teilhabe für JEDEN zu schaffen!

[Angela Houtzager](#)



Gelungener Abschluss der PYPx

Am 12. Dezember kam das PYPx Projekt von Jenna Becker (6F) und Paula Burger (6W) zu einem gelungenen Abschluss. Die Schülerinnen haben im vergangenen Schuljahr im Rahmen ihres PYP Exhibition Projekts zu den Themen "Klimawandel" und "Abholzung" recherchiert, Interviews geführt und eine Internetseite erstellt. Darüber hinaus organisierten sie eine Spendenaktion, die ihr Projekt unterstützen sollte. Sie sammelten Geld für Bäume,

08/2023-24 ◀ 2023-12-15

Thanks to the help of many generous donors, the girls were able to raise €500. The money was used to buy 400 sessile oaks, which were planted this week by our grade 5 students as well as Jenna, Paula B., Paula R., Colin H. and Emilian K. from grade 6 under the supervision of forestry officer Steffen Koch.



die im Waldgebiet von Bad Berka gepflanzt werden können, da dieser durch den Borkenkäfer stark in Mitleidenschaft gezogen wurde. Dank der Hilfe vieler großzügiger SpenderInnen kamen 500€ zusammen. Von dem Geld wurden 400 Traubeneichen gekauft, die von den SchülerInnen der 5.Klasse, sowie Jenna, Paula B., Paula R., Colin und Emilian aus der 6. Klasse unter der Aufsicht von Forstamtsmitarbeiter Steffen Koch eingepflanzt wurden.



Interdisciplinary Learning

After reading Schiller's *Die Räuber* in German Language and Literature and learning about Schiller and Goethe in the Enlightenment era in I&S, the grade 9 students spent a day visiting Schiller's Wohnhaus and Goethes Gartenhaus here in Weimar. It was a great opportunity to learn more about two people so important to our city's history.

Interdisziplinäres Lernen

Nach der Lektüre von Schillers "Die Räuber" im Fach Deutsch und Literatur und der Beschäftigung mit der Epoche der Aufklärung im Fach I&S haben die SchülerInnen der Klasse 9 am Mittwoch Schiller's Wohn- und Goethes Gartenhaus hier in Weimar besucht. Es war eine großartige Gelegenheit, mehr über zwei für die Geschichte unserer Stadt so wichtige Persönlichkeiten zu erfahren.



08/2023-24 ➡ 2023-12-15

Alumni Festive Meet-up

On Saturday 23. December at 11:00 the school will be open and we will have some Stollen, Lebkuchen and Glühwein ready to welcome back any alumni in the area who would like to catch up, see the school and meet some of the THIS team. Come and share you stories and experiences since leaving school and reconnect to support each other and our careers programme as speakers and mentors.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 12 January, 2024.

Weihnachtliches Absolvententreffen

Am Samstag, dem 23. Dezember, lädt die Schule ihre AbsolventInnen ab 11.00 Uhr zu Stollen, Lebkuchen und Glühwein in die THIS ein. Kommen Sie, um einige Ihrer "alten" LehrerInnen oder auch neue Mitglieder des THIS Teams zu treffen und über Ihre Erfahrungen seit Ihrem Abschluss zu berichten, um Verbindungen zu erneuern und unser Berufsberatungsprogramm als Mentoren zu unterstützen.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 12. Januar 2024